



## *Willkommen bei Valentin und Renata*



*Sieger EU-Meisterschaft 10 Tänze  
Finalisten Welt- und Europameisterschaften  
mehrfache Deutsche Jugendmeister  
2fache Deutsche Meister 10 Tänze  
2fache Vizeweltmeister Showdance Standard*

Valentin, geboren in St.-Petersburg. Renata, geboren in Kazan. Valentin und Renata tanzen seit 2003 zusammen. Sie starten für den TD Tanzclub „Rot-Weiß“ Düsseldorf.

Mit dem Tanzen hat Renata mit 10 Jahren und Valentin mit 9 Jahren angefangen. Als Renata nach Deutschland kam um zu studieren lernte sie Valentin kennen. Es war Liebe auf den ersten Blick sowohl für den Partner, als auch für den Tanzsport

Bereits der Anfang ihrer gemeinsamen tänzerischen Karriere wurde mit hohen Titeln, u.a. Deutsche Jugendmeister in Standard und in Kombination gekrönt.

Sie sind Deutsche Meister über 10- Tänze. Gleichzeitig waren Sie Finalisten der EM und WM über 10 Tänze.

Finalisten vieler Weltranglisten Turniere, World Cup und EU Cup Sieger. Seit dem Jahr 2013 konzentrieren sie sich mehr auf die Standard Disziplin und Show Dance (früher Kür) genannt. Und es gelang den beiden direkt im ersten Jahr, den Vize Weltmeister Titel in Peking zu gewinnen.

Diesen Titel erkämpften sie sich auch im Jahr 2016 in China (Chengdu) mit ihrer neuen Kür „Lacrimosa“.

Zu ihren sportlichen Zielen zählt vor einigem der Wunsch, so weit wie möglich nach vorne zu kommen, Deutschland auf Welt- und Europameisterschaften erfolgreich zu vertreten, als auch sich tänzerisch qualitativ immer weiter zu entwickeln. Um diese hohen Ziele zu verwirklichen, trainieren die Beiden sehr hart, 3 bis 4 Stunden am Tag, verbessern mit Hilfe erfahrener weltberühmten Trainer kontinuierlich ihre Kondition und Tanztechnik. Valentins Stärken - Musikalität und Emotionalität - sowie Renatas Ausstrahlung und Persönlichkeit wecken die Begeisterung des Publikums bei internationalen und nationalen Wettbewerben und tragen sicher zum Erfolg bei.

Renata ließ ihr Abitur in Deutschland anerkennen und hat ihr Studium in BWL an der Heinrich-Heine-Universität in Düsseldorf erfolgreich abgeschlossen. Auch Valentin studiert Lehramt auf Gymnasien an der Universität zu Köln und der Deutschen Sporthochschule.

Dieses Jahr starten sie mit der letzten höchsten Ausbildung zum Trainer A.

**Eine wunderschöne Musik, eine Choreographie und natürlich ein Tanzpaar, genauer gesagt 2 Personen:**

*ein netter eleganter ER*



*und eine hübsche attraktive SIE*

**mit dem gleichen Wunsch und gleichem Ziel vor Augen: Die Begeisterung des Publikums zu wecken und natürlich den Sieg zu erringen. Das sind Grundlagen einer begeisternden Sportart: Standard- und Lateintanz.**

**Valentin:**

**Renata:**

starten seit 2004 für TD „Rot-Weiss“ Düsseldorf

**ER sagt über SIE:**

**SIE sagt über IHN:**

Zielstrebig und motiviert, gleichzeitig ein sehr liebes Wesen

Zielstrebig, ehrgeizig, immer hilfsbereit

***Hobbys:***

Klassische Musik, Klavier spielen, Freunde, Reisen, leckeres Essen

Ski fahren, Freunde, Städte besuchen

***Lieblingstänze:***

Langsamer Walzer, Quickstep, Rumba

Langsamer Walzer, Quickstep, Rumba

***Stärken:***

Musikalität, Emotionalität

Ausstrahlung, Persönlichkeit

***Trainer:***

Sven Traut, William Pino, Alessandra Bucciarelli